

## CLUBES

# El Granada CF destituye a su director general, Antonio Fernández

El equipo nazarí prescinde del que ha sido su director general desde junio de 2018, dejando la gestión del club de LaLiga en manos de su consejo de administración.

Palco23  
26 abr 2021 - 18:19



Antonio Fernández Monterrubio ya no es el director general del Granada CF. El club de LaLiga ha anunciado hoy su salida a través de un comunicado. El consejo de administración asumirá ahora “todas las funciones de gestión del club de forma directa”, según precisa la entidad.

El conjunto nazarí “reafirma el compromiso de la propiedad de continuar trabajando en el desarrollo de un proyecto sostenible y duradero a largo plazo del Granada CF que haga posible que los logros deportivos perduren en el tiempo y se repliquen en el ámbito corporativo”.

La destitución del director general se produce dos meses después de la llegada de Patricia Rodríguez al club. El pasado 26 de enero, la directiva alcanzó un acuerdo para abandonar la dirección del Elche CF, club al que se incorporó en mayo de 2019, y apenas un mes después se sumó al consejo de administración del Granada CF.

Cuando se produjo el fichaje de Rodríguez, el club destacó que “su incorporación tiene como objetivo acercar la propiedad a la sociedad española y tener un mayor compromiso del consejo de administración en la evolución de la entidad, facilitando la comunicación con el equipo de gestión en las necesidades diarias”, al mismo tiempo que se trabajaba para “continuar en el camino de la profesionalización del club y el sector”.

## **Antonio Fernández Monterrubio abandona el Granada CF tras cuatro años en el club**

Por ello, desde la incorporación de Patricia Rodríguez al consejo de administración, en el entorno del club se barajaba la posibilidad de una salida del director general.

Fernández Monterrubio llegó al Granada CF hace cuatro años, en junio de 2017, procedente del Rayo Vallecano, de la mano de Jiang Lizhang, por entonces presidente del conjunto andaluz, con el objetivo de tomar el relevo de Sergi Vieta. Monterrubio es licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales, cuenta con un MBA y es especialista en recursos humanos.